

TC acoge a trámite requerimientos que buscan destituir a senadora Isabel Allende

Este jueves el Tribunal Constitucional acogió a trámite los requerimientos ingresados por Chile Vamos y el Partido Republicano para que se destituya a la senadora socialista Isabel Allende por la fallida compra venta de la casa de su abuelo, el expresidente Salvador Allende. Los solicitantes alegan que la parlamentaria cayó en una ilegalidad ya que según la Constitución tanto ministros de Estado como parlamentarios se encuentran impedidos de firmar contratos con el Fisco. La vivienda, ubicada en la comuna de Providencia, iba a ser adquirida por el ministerio de Bienes Nacionales para convertirla en museo. Dicha operación fue suspendida y derivó en querellas contra la senadora y su sobrina, la ministra de Defensa Maya Fernández, ambas investigadas por la justicia por presunto fraude al fisco. A lo que suma el anuncio de una acusación constitucional contra Fernández impulsada por el Partido Republicano.



MOISES MUÑOZ